

## Rallye

# Nouveau tracé pour les Monts Dôme ?

Publié le 06/02/2024



Lors de son assemblée générale, l'association a récompensé pilotes, co-pilotes et commissaires

L'association sportive automobile Dôme Forez a réuni ses licenciés ce samedi soir à la salle des fêtes de Sermentizon pour le bilan 2023, la remise des prix et la présentation de la saison 2024.

«Après déjà 19 ans de licence, j'ai vécu ma première année en tant que président à la suite de la décision de mon prédécesseur, Jacques Courtadon, de passer la main. Je n'ai pas forcément l'âme d'un chef, mais j'apprécie cette nouvelle fonction malgré les responsabilités que cela entraîne, a partagé Éric Chassagnol, président de l'association sportive automobile (ASA) Dôme Forez à l'occasion de son assemblée générale. Cela m'a permis de nouer de bonnes relations avec les autorités. ».

Serge Pegolotti, secrétaire, a donné le bilan moral. L'association compte 204 licenciés et se classe 2<sup>ème</sup> de la ligue. La répartition des licenciés est la suivante : 41 licences encadrant dont 12 féminines, 165 licences pratiquant dont 22 féminines. L'ASA compte sur la collaboration de l'écurie Chignore Courpière qui participe à l'organisation des manifestations dans la région thiernoise, notamment au rallye de la Coutellerie et le rallye des Monts Dôme, la course de côte de Courpière et d'autres manifestations comme l'assemblée générale et la remise des prix.

En 2023, trois épreuves ont été organisées : le rallye des Monts Dôme avec 73 engagés, le rallye de la coutellerie et du tire-bouchon avec 165 engagés et la course de côte de Courpière avec 95 engagés. L'ASA était représenté aux finales nationales de la Coupe de France. En finale montagne, Alexandre Vallon, Pascal Derré étaient présents, Christopher Giet est malheureusement resté en panne sur la route de Steige et en finale des rallyes à Ambert, étaient présents Sébastien Igonin associé à Marjorie Ponchon, Benjamin Sauzedde, Jérémy et Laura Pouillon, Stéphane André, et Emeline Breuil.

L'ASA a présenté la candidature de Maxime Giraud pour le Trophée jeunes de la ligue. Ce dernier n'a pas été retenu cette année mais pourra repostuler et la Ligue a désigné David Apparailly au titre des commissaires primés à la FFSA.

Catherine Chassagnol, trésorière de l'association a présenté le bilan financier de l'année qui reste équilibré. Le budget d'un rallye est très important. Il faut 60.000 euros pour organiser le rallye des Monts Dôme en 2023 et le budget devrait dépasser les 80.000 euros en 2024 avec une nouvelle formule. Un montant très important qu'il faut équilibrer avec des recherches de sponsors de plus que le spectacle est gratuit. L'association a aussi acheté du matériel à la suite de la finale qui a eu lieu à Ambert.

Le programme 2024 a été présenté. Les 8 et 9 mai aura lieu le 55<sup>ème</sup> rallye régional de la coutellerie et du tire-bouchon, les 25 et 26 juin se tiendra la 55<sup>ème</sup> course de côte régionale de Courpière et les 25 et 26 octobre le 53<sup>ème</sup> rallye national des Monts Dôme. Un nouveau tracé pour le rallye national des Monts Dôme est à l'étude. Le but de l'ASA est de faire revenir ce rallye national en 2<sup>ème</sup> division. C'est pourquoi le comité directeur travaille depuis des mois sur un nouveau parcours. Une séance d'essai pour les licenciés est aussi en projet sur début 2024.

Les différents rapports ont été approuvés par l'assistance. La remise des prix a récompensé les pilotes et copilotes pour leur résultat sur l'année 2023 (*voir ci-dessous*).

### **Récompenses**

En catégories copilotes : 1<sup>ère</sup> Marjorie Ponchon, 2<sup>ème</sup> Laura Grandpierre Pouillon, 3<sup>ème</sup> Anne Bérody, 4<sup>ème</sup> Amandine Brunel et 5<sup>ème</sup> Valentin Espinoux.

En catégorie pilotes : 1<sup>er</sup> Sébastien Igonin, 2<sup>ème</sup> Jérémy Pouillon, 3<sup>ème</sup> Benjamin Sauzedde, 4<sup>ème</sup> Frédéric Charles et 5<sup>ème</sup> Stéphane André.